



- AVRIL 2024 -

La CGT Spectacle fait son show au SIP de Niort

Ce mardi 9 avril, quelques 35 intermittents du spectacle largement représentés par la CGT Spectacle sont venus au SIP de Niort pour porter des revendications contre la paupérisation de leur statut dans la cadre de la semaine nationale contre "l'austérité culturelle" et la nouvelle réforme de l'assurance-chômage qui va aggraver leur situation financière.



Après avoir été reçus par le chef du SIP dans le hall d'accueil, ceux-ci ont demandé que la direction, représentée par M. ROLLET, transmette leurs demandes au ministre LE MAIRE. Ils l'estiment, en effet, responsable de plus de 200 millions d'euros de baisse du budget de la Culture, de plus de 2,5 milliards de baisse de contributions pour les collectivités locales - qui vont répercuter ce manque en coupant les subventions culturelles - ce qui va engendrer une baisse de plus de 50% de l'offre culturelle en 2024-2025.

La DDFIP a mis plus de 4 heures à transmettre le tract par mail au cabinet de notre nouvelle DG fraîchement nommée; moins vite qu'être porté en mains propres en TGV. Pendant cette longue attente et négociation avec M. ROLLET, les artistes ont enchaîné les improvisations musicales et happenings hilarants. Il ressort de cette joyeuse et symbolique mobilisation que leur détermination a permis de toucher au plus haut les cadres de la DGFIP, sans être assurés, pour autant, de la transmission jusqu'au ministre LE MAIRE.



[ICI](#) :lien vers article de la NR, merci à eux.

Dernière minute : suite au commentaire de notre DDFIP

Pour répondre aux fausses vérités, encore une fois affichées sur Ulysse 79, la CGT Finances Publiques, en réunion ce mardi 9, est descendue dans le Hall pour les soutenir dans leur action. Pour rappel, les artistes sont restés dans l'espace ouvert au public. En aucun cas, il n'y a eu agression ou intrusion, aucun cadre présent n'a alerté sur les risques pour la sécurité des lieux et des agents. Par ailleurs, il faut signaler la présence de 2 agents des renseignements territoriaux (ex RG) qui étaient beaucoup plus amusés qu'inquiets par les interventions théâtrales des comédiens et musiciens. Enfin, cela s'est terminé par un café servi à tous (artistes, RG et direction).

A bon entendeur !



SÉMINAIRE DE LA DDFIP 79 AU PUY DU FOU

DÉCLARATION DE LA CGT FINANCES PUBLIQUES 79



CHASSE AU TRESOR DU PUY DU FOU DU 19/03/2024

FIN DE NON-RECEVOIR

Monsieur le Directeur,

En retour de notre communiqué de presse du 13 mars (voir par ailleurs sur notre site internet), la CGT Finances Publiques 79 est particulièrement stupéfaite par vos propos tenus dans votre réponse par mail à tous les agents en date du 14 mars.

1-S'agissant des crédits alloués à la cohésion, la CGT rappelle que cette enveloppe est censée être destinée à tous les services et leurs agents.

Il s'agit, par exemple, du financement par la DDFIP d'un repas de convivialité et de cohésion par service et par an. Certains collègues ont pu en bénéficier en 2023 suite à la demande de leur encadrement. Votre séminaire au Puy du Fou pour 40 personnes a fortement rogné cette enveloppe. Nous ferons une demande d'éclaircissements à ce sujet.

2-S'agissant de l'information selon laquelle ce séminaire était connu depuis la réunion du 21 septembre dernier, la CGT rappelle que celle-ci ne réunissait que des chefs de service (voir sur ULYSSE 79/communication du 03/10/2023 où rien n'apparaît concernant la tenue d'un éventuel séminaire).

A cette occasion, vous avez donné pour consigne (si ce n'est l'ordre) de ne divulguer aucune information à ce sujet, ni aux agents, ni même aux adjoints.

Il nous était donc impossible, contrairement à ce que vous dites (en fin de mail), de demander des renseignements sur une information que nous n'avions pas.

Nous rappelons que nous n'en avons eu connaissance que fortuitement, le 05 mars dernier.

3-S'agissant du terme « oligarchie » que nous avons exprimé à votre rencontre dans notre communiqué de presse, vous estimez que ce terme était destiné aux cadres.

Pour rétablir la vérité, la phrase *« La problématique salariale n'est donc pas la préoccupation première de notre oligarchie locale »* ne peut, en aucun cas concerner les chefs de services : la grande majorité d'entre eux tentent de maintenir à flot le fonctionnement des services avec tous les emplois supprimés et les restructurations incessantes que l'on subit depuis des années. Il s'agit bien de l'équipe de direction ou «de commandement », dixit un de vos prédécesseurs, qui est désignée par « oligarchie locale ».



4-S'agissant de la comparaison entre séminaire et sortie familiale, celle-ci est organisée par le CDAS 79, elle concerne tous les personnels et retraités de la DDFIP à contrario d'un séminaire restreint à 40 personnes. Votre argumentation trompeuse a profondément choqué les agents bénéficiaires de cette sortie et ceux chargés du CDAS.

Mais nous ne sommes pas dupes, tout le monde sait bien sauf vous, à priori, que le mode de financement est complètement différent. Eh oui !! les agents ont participé pour leur sortie qui a eu lieu un samedi pour la somme de 30 euros. Le séminaire, lui, a eu lieu sur 2 jours, sur le temps de travail, sans participation financière des cadres A+ pour les repas et nuitée, avec frais de déplacements à charge de la DDFIP et tout ceci en période de disette budgétaire.

5-Enfin, et c'est le plus grave, vous faites l'amalgame entre la portée politique de notre communiqué de presse et la sortie familiale au Puy du Fou, au motif que la CGT participe à l'action sociale et que certains élus CGT auraient pu bénéficier de cette sortie.

Nous tenons à clarifier le fonctionnement du Comité Départemental d'Action Sociale (CDAS). Les membres du CDAS ne sont pas élus au sein de cette instance, contrairement au CSA, ils sont désignés par les syndicats, il s'agit donc de représentants de tel ou tel syndicat voire de non syndiqués. Le CDAS est totalement apolitique, son leitmotiv est le bien-être des familles (parents, enfants, retraités).

La CGT Finances Publiques a fait le choix et nous sommes peut-être les seuls depuis des années, d'ouvrir cette instance à des non-élus, ni même forcément à des syndiqués. C'est dans cet esprit d'ouverture que nous estimons que chaque agent volontaire, peut s'il le souhaite, participer à la vie sociale des collègues au sein de la DDFIP 79. Les représentants de la CGT, au sein du CDAS, travaillent en totale autonomie, ils n'ont pas de compte à rendre à la CGT, nous leur faisons totalement confiance quant à la qualité de leur action au sein de cette instance.

Les actions sont décidées au sein du comité après consultations et sondages auprès des agents actifs ou retraités.

Donc si cette sortie familiale au Puy du Fou a été votée et a eu lieu, c'est qu'elle correspondait à une demande majoritaire, et pouvait donner lieu à une participation de toutes catégories d'agents sans **discrimination**.

La CGT Finances Publiques 79

Niort, le 22 mars 2024.





Objet : Préavis de grève 10 mai 2024

Niort, le 9 Avril 2024

Monsieur le Directeur,

En tant qu'organisation syndicale représentative à la DDFiP 79, la CGT Finances publiques Deux Sèvres, en application des articles L114-1 à L114-10 du code général de la Fonction publique porte à votre connaissance le dépôt d'un préavis de grève pour la journée du 10 mai 2024.

Les personnels de la DDFiP 79 portent des revendications fortes sur les salaires, l'égalité salariale et professionnelle entre les femmes et les hommes, la retraite, les emplois, une autre conception de l'organisation territoriale de l'État, la défense et le développement des missions publiques et d'une fonction publique de carrière qui rejoignent les préoccupations de l'ensemble de la population pour l'intérêt général.

Toutes et tous, nous sommes soucieuses et soucieux, malgré des conditions de plus en plus difficiles, de remplir pleinement nos missions de service public et ce, tout particulièrement, pendant la campagne d'impôt sur le revenu qui se tient habituellement entre avril et juin.

L'organisation d'une telle campagne ne dépend pas des agents mais ils sont les garants de sa réussite et de la qualité du service rendu et donc de la qualité des déclarations déposées.

Votre refus affirmé de banaliser la journée du vendredi 10 mai 2024 est inacceptable.

La CGT revendique l'octroi, à l'ensemble des agents du département, d'une autorisation d'absence exceptionnelle le lendemain du jour férié de l'Ascension. L'Éducation nationale a, quant à elle, décidé de fermer les écoles, collèges et lycées. Ce sera donc un véritable casse-tête pour les parents, pour les agents et pour les chefs de service responsables de l'organisation des congés et de l'accueil du public.

C'est pourquoi la CGT Finances publiques 79 décide de déposer un préavis de grève.

À défaut de l'octroi d'une journée d'autorisation d'absence, les agentes et les agents pourront choisir de cesser le travail et de satisfaire à leurs besoins légitimes de repos et de conciliation entre vie professionnelle et vie privée.

Par ailleurs, le 10 mai, nous serons la seule administration du département ouverte avec les services indispensables à la population (comme les urgences, les forces de l'ordre). La CAF, les collectivités locales, France Travail, les banques eux seront fermés.

Cela est pris comme une injustice doublée d'un sentiment de brimade et de mépris. Si on veut détériorer le climat social à la DGFIP et instaurer des climats délétères entre les agents dans les services, on ne s'y prendrait pas autrement.